

Laufe und tue Gutes dabei

Fortsetzung vom Titel: Erster „Lauf der Liebe“ fordert auf Gutes zu tun

VON HEINZ HAAS

Erstmalig findet der „Lauf der Liebe“ in Mülheim am Sonntag, 10. April, statt. Der Erlös des Charity-Laufes soll Mülheimer Kindern zugute kommen, die an Krankheiten mit seltenen Gendefekten leiden.

„Nach den zwei Läufen in Dinslaken und einem in Korschenbroich, wo wir zwei Kindern helfen konnten, suchen wir nun in Mülheim Kinder, die Hilfe gebrauchen können“, führt Comedian Donner aus. Um gleich nachzuschieben: „Lauf für die Liebe hat ja nun mal gar nichts mit ein- oder auch zweideutigen Dingen zu tun. Mich hat einfach nur die ganze Abkürzerei ein bisschen genervt. Und dem halten wir LfdL entgegen.“

Weil kidsvision und Kabarettist und Comedian Roland Donner das Event natürlich nicht alleine stemmen können, wurden Partner gesucht. Und die waren in der Saarner Werbegemeinschaft schnell gefunden. „Wir haben schon jede Menge Großveranstaltungen gewuppt. Und bei diesem guten Zweck, war es für uns gar keine Frage, unterstützend tätig zu werden“, so Birte Jess, im Vorstand der Werbegemeinschaft vertreten. So ist also ein gutes Team aufgestellt



Sie freuen sich schon jetzt über reges Interesse, viele Anmeldungen, eine große Zuschauerschar und tolle Erlöse für die „kidsvision germany“: Claus Boving, GF von enerson telecommunication GmbH, Reinhard Kraemer, Vorsitzender kidsvision, Astrid Heiseler, kidsvision, Maggie Schettler und Birte Jess, beide Werbegemeinschaft Saarn, und Schauspieler Roland Donner.

Foto: Heinz Haas

worden.

Jetzt liegt es an an den Mülheimer Bürgern für den guten Zweck und nicht aus rein sportlichen Gründen an den Start zu gehen. Anmeldestart ist am 6. Dezember am Stand auf dem Saarner Nikolausmarkt. Zuvor werden jedoch, und das ist noch

viel wichtiger, Mülheimer Familien gesucht, deren Kinder an einer seltenen Krankheit leiden und die Hilfe benötigen. Diese Familien bewerben sich über die Homepage von kidsvision unter www.kidsvison.de unter dem Menüpunkt „Spenden & Hilfe. Bewerbungsschluss ist

der 15. Oktober.

Für weitere Fragen und Informationen stehen Reinhard Kraemer (reinhardkraemer@kidsvision.de), Roland Donner (kontakt@roland-donner.de) und Maggie Schettler (info@wergemeinschaft-saarn.de) zur Verfügung.